



La ciudad de Adra celebra el domingo, 14 de mayo, en el Pago del Lugar, la I Carrera Club Triatlón Adra, en colaboración con el Ayuntamiento. Un evento deportivo en el que podrán participar todas las personas que lo deseen y que constará de carreras con distancias de 5 y 10 kilómetros para adultos y carreras infantiles. La inscripción está abierta a través de la página web www.cruzandolameta.es hasta el jueves 11 de mayo a las 12:00 horas, por tan solo 10 euros adultos y 3 euros los más pequeños.

Así lo ha detallado el alcalde, Manuel Cortés, junto al presidente del Club Triatlón Adra, Diego Souto; acompañados del concejal de Deportes, Pedro Peña, y de miembros del Club. Como ha especificado el primer edil "se trata de una carrera urbana, no de triatlón", para que sea más accesible a todo aquel que quiera participar. Cortés ha agradecido a este Club "recién creado", su "implicación y su buen trabajo" en aras de "fomentar del deporte en Adra". Asimismo, ha animado "a abderitanos, abderitanas y visitantes a participar en la primera edición de esta carrera que estoy seguro va a ser todo un éxito".

Por su parte, Souto ha explicado que "esta carrera es una manera de presentar a este Club, para el que hemos trabajado mucho", además, ha agradecido al Ayuntamiento "su importante apoyo para salir adelante". "Será una gran fiesta del deporte, para que Adra y el resto de la provincia nos conozcan y sepan que vamos a pisar fuerte, sobre todo para fomentar la formación en el mundo del triatlón". El presidente ha animado a la participación, "que queremos que sea masiva", en esta carrera "que va a tener animación infantil, zonas de avituallamiento y los corredores contarán con un kit con camiseta y bolsa".

Horarios de recogida de dorsales y carreras

El dorsal se podrá recoger el mismo domingo 14 de mayo en la carpa colocada en el Pago del Lugar, en el paseo marítimo de Adra en horario de 08:30 h. a 09:30 h. Será obligatorio, para la recogida del mismo, la presentación de documentos oficiales que acrediten la identidad, que deberán estar en vigor. El dorsal podrá ser recogido por una tercera persona, siempre y cuando presente autorización expresa firmada por el interesado o interesada, así como copia del N.I.F. de este. La organización obsequiará a todos los participantes con una camiseta conmemorativa

del evento y una 'bolsa del corredor'.

Las carreras infantiles se desarrollarán en la recta de meta e inmediaciones del paseo marítimo con las distancias adaptadas según categorías y con salida a las 09:30 horas y llegada en el arco de meta. La hora de salida establecida para la prueba competitiva de 5 y 10 kilómetros será a las 10:00 horas. A saber, que las familias que participen en alguna modalidad de la carrera tendrán a su disposición un servicio de animación para sus hijos e hijas mientras estén compitiendo. Los interesados e interesadas podrán solicitar más información sobre esta carrera en el email clubtriatlonadra@gmail.com o en el teléfono 627 499 113.

Categorías y trofeos

La participación se hará por categoría, siendo los Veteranos de grupo 1 (36-44 años), grupo 2 (45-52 años) y grupo 3 (53 años o más), los Senior (18-35 años) y locales (empadronados en Adra) de todas las edades quienes puedan participar en la carrera de 10 kilómetros. En el recorrido de 5 kilómetros podrán participar todos aquellos interesados que hayan nacido en el 2007 y anteriores. Para las carreras infantiles, hay diversas categorías: Prechupetines (únicos que pueden ir acompañados de familias, que son los niños y niñas de entre 0 y 3 años) Chupetines (4-5 años), Prebenjamines (6-7 años), Benjamines (8-9 años), Alevines (10-11 años), Infantiles (12-13 años) y Cadete (14-15 años).

Todos los participantes de las categorías Prechupetines y Chupetines, obtendrán medalla de participación al entrar en meta. Para Prebenjamines, Benjamines, Alevines, Infantil y Cadete clasificarán los tres primeros de ambas categorías tanto masculina como femenina y se les entregará el trofeo en la ceremonia de entrega de premios. Asimismo, los tres primeros clasificados de cada una de las categorías, tanto masculina como femenina, de las modalidades de 5 y 10 kilómetros, obtendrán trofeo.

Además, tras la finalización de las pruebas, se realizarán dos sorteos en el Paseo Marítimo de Pago del Lugar, uno para adultos y otro para infantil. Los dorsales ganadores recibirán una cesta con diversos premios donados por varios colaboradores.

Adra, 12 de abril de 2023